

# あぶくま洞に美味が集結 キンググルメフェスティバル



司会の佐々木アナもびっくりの大食いぶりを披露

県内外のおいしい食を集めた「あぶくま洞開洞40周年記念事業 食キンググルメフェスティバル」が8月24・25日の2日間、あぶくま洞広場で開かれました。  
特設会場には、あぶくま洞のじゅうねん味噌焼きサンド(あぶくま洞)やカレーコロッケ(滝根町商工会女性部)、豚串のエゴマみそ焼き、金賞荒びきソーセージ(ハム工房都路)の地元グルメのほか、国見パーカー(国見町)、雄勝湾カレー(宮城県)などを販売する約20店が立ち並びました。  
2日間で約6千人が訪れ、家族連れなどが数種類のB級グルメを少しずつ取り分けて食べるなど、食のイベントを満喫していました。  
初日は大食いフードファイターの

8月の料理を食べるエピソードを披露したトークショーや、来場者3人と出店メニューを全て食べ尽くす大食い競争に挑戦し、圧倒的な食べっぷりで会場を盛り上げました。あぶくま太鼓紅組のパフォーマンスや、NHKあまちゃんのテーマ曲を披露したプラスバンド「輝響」の演奏、JAたむらの農産物PRなどが催され、にぎわいました。  
2日目は紅晴美さんが出演し、冢市長、ラジオ福島鏡田辰也アナウンサーとの爆笑トークを繰り広げたほか、声量ある歌謡ショーに多くの方が聞き入っていました。  
来場者からは「色々なメニューが食べられて良かった。来年もぜひ続けてほしい」との声が聞かれました。



会場を沸かせた3人の絶妙な掛け合いトーク



2日目に出演した鬼五郎幡五郎の演奏



味も呼び込みも超一流



大阪で修行した「たこ焼き」を笑顔で実演



10時のオープニングから家族連れが訪れました



人気グルメを並んで買って、おいしく食しました



香ばしい磯の香りが充滿



市長賞(田村ライオンクラブ)



市議会議長賞(丸美)



船引町商工会長賞(清水商店)



大会会長賞(ミツバ福島工場)

## 灯籠流しと花火大会 ~たむらの夏に笑顔あふれる~



第64回灯籠流しと花火大会が8月18日に開かれ、大小さまざまな灯籠約3千個と約千発の大輪の花火がたむらの夜を彩りました。  
灯籠は、一般の部に31点、学生の部に38点が集まりました。天候にも恵まれ、大勢の人が趣向を凝らした灯籠や鮮やかな花火、立ち並んだ露店を満喫し、夏最後の年中行事に笑顔を見せていました。

